

Noticias desde Africa Occidental



Aw ni sogoma!!! (¡Buenos días para todos!)

A pocos días de cerrar el año 2019, queremos agradecerles de todo corazón por haber sostenido nuestros brazos espiritual y materialmente cada mes, aun comunicándose con nosotros y viendo de qué manera ser parte de esta humilde tarea que Dios nos confió en este rinconcito africano.

Palabras faltan para agradecer a esas fieles rodillas que buscan Su rostro a diario a favor de la salvación de este pueblo, y esas manos generosas que están siempre dispuestas a bendecir y extender el Reino de Dios entre los menos alcanzados.

Nuestro equipo se ha reducido en -número, pero no en calidad de servicio. Algunos colegas han regresado a su país de envío, otros llegarán en los próximos meses. La vida del obrero transcultural está llena de recibimientos y despedidas. Y aun nuestros nietos se dan cuenta de ello, pues días después de su partida, buscan a "sus tíos"...

Este mes pudimos visitar la aldea donde tenemos un proyecto agrícola-pastoral. Compartimos el domingo con una pequeña congregación; el 90% de los miembros son exmusulmanes. ¡Tendrían que ver cómo adoraban al Señor en su lengua local y agradecerían por la salvación recibida! Pensar que muchos han olvidado el precio que ha costado nuestra redención, ¿verdad? Que Dios nos ayude a serle fieles hasta el final.





Una vez más, nuestro equipo pudo bendecir a más de 1500 desplazados (debido a la guerra en el nordeste de este país). Él nos proveyó donaciones que, comparadas con otras, parecían un granito de arena. Esto desencadenó que ese mismo día, 5 toneladas llegaron al lugar y pudimos ayudar a descargarla, separarla y distribuirla. Llegamos a casa agotadísimos pero muy bendecidos de haber sido parte de lo que Jesús nos enseñó: *"Dadle vosotros de comer"*... Continuaremos con esta tarea mientras Él nos permita hacerla.

Seguimos adelante con la plantación de una iglesia en una aldea, la "Casa de Esperanza", para los niños de la calle, y el "Centro de Inglés", que mañana termina su ciclo lectivo 2019. Muchos jóvenes están interesados en pasar tiempo con nosotros, oír consejos sobre la vida, la moral y, en especial, cuál es el Mensaje del Mesías para ellos. Además, pudimos llevar al equipo a una de las seis cárceles estatales para hacer "evangelismo", sí, tal como lo leen. El jefe de la unidad nos permitió entrar, hacer una obra de teatro y predicar abiertamente. Muchos internos (todos hombres) entregaron sus vidas al Maestro y ahora nuestro hijo Ezequiel continúa yendo todos los martes a ese lugar. Tony tuvo también la oportunidad de predicar días atrás... Es increíble cómo Él está abriendo puertas, ¡lo importante es estar dispuestos a atravesarlas con el Mensaje de Salvación!

Por último, les anunciamos que en solo 10 días estaremos llegando a Buenos Aires para visitar a la familia, hacernos chequeos médicos y hacer una minigira de 3 meses. La agenda está ya completa; no obstante, iremos avisando en qué ciudades estaremos por si desean saludarnos. Confiamos en que Su gracia sostendrá al Equipo aquí durante nuestro viaje y recargará nuestras baterías para regresar con todas las fuerzas necesarias para compartir las Buenas Nuevas a toda criatura.

Aw ni ce kosebe ko aw ka deliw ani aw ka kanu an fe! ('Muchas gracias por sus oraciones y amor demostrado hacia nosotros').



TONY Y MILLIE